

Un Pediatra abogando por un mejor futuro



Evelyn Zamora Lara | Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud

Primer Presidente Latino de la **Academia Americana de Pediatría**, con entrenamiento en Cuidados Intensivos Pediátricos, generador de gran conocimiento y con una **trayectoria en Texas Children's Hospital de más de 20 años**, el **Dr. Fernando Stein protagonizó**, la sesión de **"Gigantes de la Medicina"**, presentada el día de ayer en el Auditorio del Hospital Zambrano Hellion.

Inspirado por su pediatra para estudiar medicina, y bajo la premisa de **"servir es un privilegio"**, el Dr. Fernando Stein, relató que viajó de Guatemala a Houston, Texas, para realizar su entrenamiento en pediatría; **durante su estancia** aceptó sentirse inadecuado por su poco dominio en áreas de Bioquímica, a diferencia de los americanos; sin embargo recalcó nunca haber sentido discriminación por ser latino; al contrario, **habló de la apertura a otras culturas de parte de los americanos.**

“Ahora que soy Presidente de la Academia Americana de Pediatría, en más de un país me han presentado con orgullo por haber alcanzado este reto; ser presidente es una posición electa, y el hecho de que un latino haya sido escogido y elegido, habla más de los americanos que de lo que habla de mí “

Durante la **entrevista moderada por el Dr. Guillermo Torre Amione –Rector TecSalud-**, el **Dr. Stein** mencionó dos **aspectos importantes** que lo hacen gozar profesionalmente: **la relación con estudiantes como mentor y la responsabilidad de atender a un ser humano.**

“Cuando un joven se acerca y me dice: Doctor, yo quiero aprender de usted, ayúdeme a moldear mi manera de pensar, mi educación; esos son dos tributos que no hay diploma que se pueda colgar en la pared para mantenerlo a uno intensamente contento todo el tiempo”



/>>

“El inspirar a los pediatras a que salgan de su oficina a abogar por lo niños” expresó el Dr. Fernando Stein, es algo que **lo hace sentirse orgulloso durante su gestión como Presidente de la Academia Americana de Pediatría**, en donde ha tenido como tarea gestionar con la actual administración del gobierno de Donald Trump, temas referentes a la salud de los niños y familias.

En la sesión de preguntas y respuestas el **Dr. Stein felicitó a los alumnos** de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud que han estado realizando prácticas y entrenamientos en el Texas Childrens Hospital, ya que **resaltó 2 cualidades** que los caracterizan: **responsabilidad y respeto**.

Dinámico y muy sonriente durante la charla relajada, compartió con el público su “**receta**” para la **felicidad** la cual es:

1. Encuentra algo muy útil que hacer y algo con quien hacerlo.
2. Perdonar a sus padres y maestros.
3. Ayuden a crecer un niño, donde lo encuentren.
4. Cocinen para otros.
5. Hay que ir a funerales.
6. Cásense por lo menos una vez.
7. Usen zapatos cómodos.
8. Recuerden que el matrimonio es el triunfo de la esperanza sobre la experiencia.
9. Hay que tener uno de cada cosa: un carro, una casa, una esposa.
10. Recuerden que servir es un privilegio.



/>>

Asimismo añadió, que su **éxito se basa en el espíritu de servicio**, ya que hace que se involucre en la comunidad y eso le produce gran cantidad de felicidad y prominencia. Como mensaje a la comunidad de alumnos, **Dr. Stein hizo lectura del “Juramento Hipocrático”** el cual es de **carácter ético**, y menciona los valores que deben tener los médicos.

El Dr. Fernando Stein es **pediatra, especialista en cuidados críticos intensivos**; realizó su especialidad y entrenamiento de subespecialidad en **Baylor College of Medicine**. Actualmente es **Director Médico de la Unidad de Cuidados Progresivos de Texas Children Hospital** y **Presidente de la Academia Americana de Pediatría**.